

allé chercher la veille qui étoit le jour même de la fête de mon patron *St. Pierre* [*crossed out in MS.*]. Quel agréable bouquet M R P. pour n'ajouter rien de plus!

Son aîné âgé de 19 à 20 ans nous combla encore de plus pures délices je l'avois déjà vu auparavant et instruit d'autant plus volontiers qu'il paroïsoit davantage affectionné à l'être. Jusque la pourtant le baptême lui avoit été différé. Il tombe malade aussi, on le prépare tout de bon, voyant qu'il n'en reviendra pas on le baptise il est nommé Pierre Regis, je lui apporte aussitôt après le *St viatique* et durant que je lui fais faire son action de grâces il rend à Dieu son âme épurée. Oncle, tantes, sœur frère il les avoit vu mourir chrétiens, il ne lui restoit plus que sa mère vieille veuve qui n'étoit point encore baptisée, les traits de zèle qu'il fit paroître pour elle nous édifièrent extrêmement, car, s'oubliant lui même il n'avoit autre chose à me recommander sinon d'avoir pitié de sa mère, de la baptiser vite de peur de surprise. 20 fois du moins il renouvela ces instances et il avoit raison car 3 jours après son baptême elle alla probablement rejoindre ses enfans qu'on appelloit icy la *Ste famille*. l'orage finit là; les autres malades en rappellerent

Certains se firent suer (sans leurs superstitions ordinaires) Ils font rougir au feu des cailloux qu'ils renferment tout brûlans dans un petit cabanon d'écorce bien bouché. Alors tout nu le sueur s'y enferme s'assied sur du sapinage et de tems en tems, pour réveiller la chaleur il jette sur les pierres de l'eau froide, même en boit, de la une extrême abondance de sueur l'inonde; mais comme il ne respire